

#SÜD-WEST 01. Oktober 2018

OV Nahe-Hunsrück: Neue Ortsjugendleitung

In Bad Kreuznach hat die Jugend des OV Nahe-Hunsrück eine neue Ortsjugendleitung gewählt.



Jeweils einstimmig wurden Sascha Hardt und Jan Antosik als Vorsitzender und Stellvertreter gewählt, die auch gleichzeitig den Ortsverband in der Landesjugend und in der Wahlkreis-konferenz für die Jugend vertreten. Neue Schriftführer der OJL und gleichzeitig stellvertretende Landesjugendvertreter werden David Fortmüller und Niclas Zimmermann, die zusammen mit Kevin Fries die drei Beisitzer der OJL bilden.